
学校だより 

須影っ子 
 

紅梅の花 
校長 樋口 成久  

寒さが一層厳しい季節になりました。そうした中、先日、須影小の校庭の紅梅が花をつけ

ているのを見つけ、心が温まる気持ちになりました。冬の間は、色味のない幹と枝だけの姿

でしたが、その幹の中では生命の営みが脈々と行われていたことが伺えます。 

私たちが行っている子育てや教育活動も、実はこうした営みと似ているのだと思います。

子供たちの活躍の陰で、地道に、そして試行錯誤を繰り返しながら取組を続けます。表に出

ることはありませんが、その地道な取組を糧として、子供たちはいつか必ずきれいな花を咲

かせてくれるはずです。 

須影小では、これからもそうした地道な教育活動を積み重ね、子供たちに確実な力を育ん

でまいります。引き続き、ご支援ご協力をお願いいたします。 

 

  

 

 創立１５０周年記念を祝う会  

 1 月 1２日（金）に、創立１５０周年記念行事として、「創立１５０周年を祝う会」が行

われました。来賓の皆様をご招待し、全校でお祝いをしました。この会では、児童が主体的

に考え、さまざまな企画の司会進行などを行いました。須影小学校の歴史を振り返ったり、

未来へつなぐ須影小スローガン「やさしさと 笑顔があふれ きずなを深める 須影っ子」を

決定したりし、新たな一歩を踏み出す決意をしました。 

 次の１０年、２０年…へと、これから歴史を作っていく須影っ子の未来への想いが、バル

ーンとともに快晴の大空へと羽ばたきました。 

 

 

  

 

 

 

 

１５０周年を祝う会       音楽鑑賞会        バルーンリリース 
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２月の主な行事 

(予定ですので変更になる場合があります。) 

日 曜 主な行事 

２月 １日 木 いじめ防止強化期間 

２月１０日まで 

２日 

 

金 

 

令和６年度入学説明会  

新１年生保護者 

南中学校入学説明会 

３日 土 集会所子ども学習会閉講式 

５日 月 お話会（１年） 

９日 金 第３回コミュニティスクール運営協議会 

クラブ 安全点検・登校指導 

１１日 日 建国記念の日 

 １４日 水 通学班編制 

１５日 木 ３年藍染め体験 

１６日 金 学年末 PTA５・６年 

全学年５時間下校 

１９日 月 クラブ発表会 

２０日 火 クラブ見学 

２２日 木 学年末 PTA１～４年 

全学年５時間下校 

２３日 金 天皇誕生日 

２６日 月 鼓笛引継式 

 

３月の主な学校行事 

１日（金）委員会 漢字テスト 

４日（月）計算テスト 

５日（火）６年生を送る会 

８日（金）登校指導 クラブ 

１１日（月）安全点検 

１５日（金）クラブ 

１８日（月）卒業式予行 

１９日（火）卒業生歓送 大掃除 

２０日（水）春分の日 

２１日（木）給食終了 

２２日（水）卒業証書授与式 ９：３０～ 

（４・５年生卒業証書授与式参加、１～３年生臨時休業日） 

２６日（火）修了式 

２７日（金）学年末休業日 

学校アンケート集計結果 

●児童アンケートの紹介 [4 が最高] 

・平均が高かった項目(あてはまる) 
「学校生活は楽しい」 ３．６ 

「友だちと仲良く遊ぶ」３．５ 

「授業がよくわかる」 ３．５ 

「授業に集中して取り組む」３．６ 

「学校行事、学級の活動に進んで取り組んでいる」３．６ 

「家庭学習（宿題）を必ずやってくる」３．５ 

「交通ルールを守っている」   ３．８ 

「朝食は毎日食べて登校している」３．８ 

・平均が低かった項目(あてはまらない) 
「授業で分からないときは先生に質問できる」 ３．２ 

「朝は自分で起きられる」 ３．０ 

 

●保護者アンケートの紹介 [4 が最高] 

・平均が高かった項目(あてはまる) 
「学校は教育活動や行事を便りや HP などで公開している」３．３ 

「我が子は楽しく登校していると思う」３．４ 

「我が子は好ましい友人関係ができていると思う」３．３ 

「宿題のチェックを毎日している」３．３ 

・平均が低かった項目(あてはまらない) 

「家庭学習、家読の推進は家庭でも意識している」２．８ 

「地域の行事に積極的に子供を参加させている」２．５ 

「我が子は地域の人によくあいさつをしていると思う」２．８ 
「ｽﾏｰﾄﾌｫﾝやﾀﾌﾞﾚｯﾄについて、家庭で約束を決めて使用

できている」２．９ 

本年度の学校アンケートへのご協力大

変ありがとうございました。 

集計結果については、学校だよりの裏

面に掲載させていただきます。 

学校保健委員会（薬物乱用防止教室） 

1 月 1７日（水）に、学校保健委員会を開

催いたしました。講師に江原洋子先生をお

呼びして、薬物乱用防止についての講演を

いただきました。特に、タバコと健康につい

て詳しくお話をいただき、喫煙とがんの関

係や寿命が身近くなってしまうデータもあ

ること、受動喫煙の影響などをお話しいた

だきました。6 年生の子供たちは、とても真

剣にお話を聞くことができ、貴重な知識を

得ることができました。 


